



Fracasan manifestantes en dar portazo en sede alterna

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- En tres ocasiones, manifestantes que protestan en contra de la reforma al Poder Judicial, intentaron dar portazo en la sede alterna en la Magdalena Mixihuca. La puerta que se encuentra marcada con el número 6 sobre Viaducto Río de La Piedad, tiene pesadas cadenas y alambrones, simplemente no se pueden abrir o dar portazo. Algunos son estudiantes de Derecho de diferentes escuelas y facultades públicas y privadas.

https://drive.google.com/file/d/1-4nibRGv3Use8N0H_OsiKlpBUAltAZ7a/view